

Arverne Group annonce la réalisation, par sa filiale 2gré, de sa première campagne d'exploration 3D du sous-sol, dans la région Auvergne-Rhône-Alpes

Pau, le 19 décembre 2024 – Arverne Group (FR001400JWR8, ARVEN), acteur industriel spécialisé dans la production des ressources renouvelables du sous-sol, annonce que 2gré, filiale du Groupe spécialisée dans la production de chaleur géothermale, a mené sa première campagne d'exploration 3D en vue de mieux connaître le sous-sol auvergnat.

En Auvergne, le potentiel géothermal est important mais le sous-sol est encore peu connu.

Cette campagne d'exploration, réalisée entre mi-novembre et mi-décembre, a permis d'acquérir des images en haute définition du sous-sol, grâce au déploiement de près de 12 000 capteurs recueillant les ondes acoustiques des camions émetteurs. Les données collectées permettront, après analyse, d'avoir une connaissance précise des structures géologiques, dans la perspective de définir les potentiels réservoirs souterrains contenant de l'eau géothermale. La zone cartographiée couvre 100 km² du Permis Exclusif de Recherches (PER) « Riom-Clermont Métropole » (Puy de Dôme) octroyé à 2gré.

Dans une volonté d'information et d'échanges avec les riverains, deux journées portes ouvertes ont été organisées mi-novembre, avant le démarrage des opérations sur le terrain, pour présenter la démarche, son calendrier, les techniques et le matériel utilisé.

Pierre Brossollet, fondateur et Président Directeur Général d'Arverne Group : « Avec cette première campagne d'exploration 3D en Auvergne, Arverne Group acquiert de nouvelles connaissances du sous-sol. C'est une étape importante pour confirmer le potentiel du sous-sol auvergnat. Nous pourrons ensuite développer, en toute sécurité, les projets de chaleur géothermale décarbonée, locale et souveraine qui bénéficieront aux habitants et acteurs économiques du territoire. »

Prochaine publication : Résultats annuels 2024, le 26 mars 2025 (après bourse)

A propos d'Arverne Group

Arverne Group est spécialisé dans la valorisation des ressources souterraines pour les transformer en énergie écologique, locale, renouvelable et au service de la prospérité des territoires. Acteur industriel intégré, de l'exploration au forage jusqu'à la production et la vente aux utilisateurs finaux, Arverne Group se positionne sur l'ensemble de la chaîne de valeur avec l'objectif de devenir le leader français de la géothermie et de ses produits dérivés dont le lithium géothermal bas carbone. Fondé à Pau en 2018, Arverne Group a organisé le développement de ses activités autour de plusieurs filiales dont les principales sont 2gré (vente de chaleur issue de la géothermie), Lithium de France (extraction et vente de lithium géothermal), et Arverne Drilling Services qui opère les forages.

Entreprise à mission, Arverne Group est coté sur le segment Tech Leaders d'Euronext Paris (ISIN FR001400JWR8, mnémonique ARVEN).

www.arverne.earth

À propos de 2gré

La mission de 2gré est de développer des projets de géothermie et de fournir de la chaleur et du froid renouvelables grâce à cette énergie locale, compétitive, au service de la prospérité des territoires. 2gré se positionne comme un acteur incontournable de la transition énergétique des territoires.

www.2gre.fr

Contacts :

Relations médias :

communication@arverne.earth

arvernegroup@image7.fr

Relations investisseurs :

investor.relations@arverne.earth

alexandre.commerot@seitosei-actifin.com